

Aktuelles intern

Aktionen, Programme und Publikationen der Konrad-Adenauer-Stiftung

Seit dem 15. Juni ist das bereits im Maiheft der *Politischen Meinung* angekündigte **Internetportal Wahlen** der Konrad-Adenauer-Stiftung online. Unter www.wahlen.kas.de bietet die Stiftung umfassende Information zu den Themen Wahlen, Wahlforschung und politische Kommunikation. Hier finden sich nicht nur aktuelle Wahlergebnisse und Meinungsumfragen, sondern auch Berichte und Analysen zu Trends und Kampagnen. Links zu anderen Datenbanken erlauben den unmittelbaren Zugriff auf umfangreiches Zahlenmaterial. Mit Analysen und Berichten zu den Ergebnissen der Europawahl in den Mitgliedsstaaten der EU sowie aktuellen Informationen über den Präsidentschaftswahlkampf in den USA ist auch die internationale Wahlberichterstattung mit einbezogen.



In der Publikationsreihe *Zukunftsforum Politik* sind zwei neue Studien erschienen. Unter dem Titel **Jedes Kind zählt** (ZfP Nr. 58, herausgegeben von Christine Henry-Huthmacher) werden neue Wege der frühkindlichen Bildung, Erziehung und Betreuung debattiert und kritisch kommentiert. Im Zentrum steht die Frage, wie die intensive Lernzeit vor dem sechsten Lebensjahr in Deutschland besser genutzt werden kann. Die Forschung zeigt, dass in diesen Jahren wesentliche Lerngrundlagen geschaffen werden. Daher muss die Diskussion um eine verbesserte Kinderbetreuung von einer pädagogischen, wirtschaftlichen und familienpolitischen Seite geführt werden.



Ein weiterer Band in der Reihe *Zukunftsforum Politik* (Nr. 60) schaltet sich ein in die aktuelle Debatte um eine Reform der Hochschulen. Die Autoren Jörg-Dieter Gauger und Jürgen Poeschel machen unter dem Titel **Zur Krise und Reform der Universität** nicht nur konkrete Vorschläge; sie begründen auch die Notwendigkeit eines Hochschulzuganges mittels Selbstauswahl und treten für eine Stärkung des Abiturs ein. Beide Studien sind zu beziehen über das Referat *Publikationen, Frau Elisabeth Enders, Rathausallee 12, 53757 Sankt Augustin* (E-Mail: elisabeth.enders@kas.de).



Seit dem 1. Juli steht das Bildungswerk Stuttgart der Konrad-Adenauer-Stiftung unter neuer Leitung. **Karsten Dümmel**, der bisher die Arbeit in Stuttgart verantwortete, geht für die Stiftung nach Afrika. Seine Nachfolge hat **Elke Schröder** übernommen, die zuvor das Bildungswerk Karlsruhe betreute.



Die Außenstellenleiter der KAS informieren über aktuelle Entwicklungen und Ereignisse und analysieren in **Hintergrundberichten** die politische, wirtschaftliche und gesellschaftliche Lage in ihren Einsatzländern und kontinentalen Regionen. Diese Wissensressource kann von Politik, Wissenschaft, Wirtschaft und Medien, aber auch von interessierten Einzelpersonen über einen kostenlosen E-Mail-Service genutzt werden. Bei Interesse bitten wir um eine entsprechende E-Mail an elisabeth.lohmann@kas.de.